

Le Venezuela qualifie de succès le début du rééchelonnement de la dette extérieure



Caracas, 14 novembre (RHC)- Le gouvernement vénézuélien a qualifié de succès retentissant le début du processus de rééchelonnement de la dette extérieure avec des créanciers et avec des tenants de bons de PDVSA, la compagnie des pétroles du Venezuela.

Dans un communiqué diffusé hier, le gouvernement bolivarien a indiqué que la réunion, à laquelle ont assisté des tenants de bons de PDVSA, a été très positive.

Selon le communiqué, la rencontre a permis de réaffirmer que le Venezuela maintient son engagement d'honorer ses échéances malgré la situation économique.

De plus, au cours de la rencontre, les autorités vénézuéliennes ont exprimé leur intention de surmonter ces obstacles moyennant des mécanismes sérieux, clairs et transparents.



Radio Habana Cuba